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Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der B 90/Die Grünen 
Stadtratsfraktion  

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   13.05.2011 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0204/2011 

Sehr geehrter Herr Schweßinger, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Ja, es wurde eine solche Überprüfung vorgenommen. Die Stadt Eisenach hat in der Zeit von 
Januar 2001 bis Mai 2009 bei keinem der drei Hersteller von Feuerwehrlöschfahrzeugen 
Fahrzeuge beschafft.   
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


